

BRETHONNE

Le comité des fêtes plus actif que jamais

Quarante-quatre équipes pour le traditionnel concours de belote se sont rejointes et affrontées amicalement pour la première fois le vendredi 21 mars à la nouvelle salle polyvalente. La compétition s'est déroulée dans la bonne humeur et l'heureux gagnant a été récompensé par l'inévitable lot de jambon. Chaque équipe repart malgré tout avec un lot de consolation et l'estomac bien rempli avec la soupe à l'oignon, rituel immuable du comité.

« L'année 2014 semble très bien partie puisque plusieurs nouveaux membres sont venus renforcer l'équipe dynamique qui passe ainsi de 7 à 12 membres depuis la dernière assemblée générale. Un peu de sang neuf, très apprécié, ne peut être que positif en apportant



Le comité des fêtes lors du traditionnel concours de belote.

des idées et suggestions nouvelles. Parmi les projets 2014, le comité des fêtes prend toujours à cœur l'organisation de la fête estivale qui aura lieu les 19 et

20 juillet prochains, une tradition vieille de 50 ans pour les villageois. Dans les nouveaux projets, l'année devrait se terminer en beauté avec l'organi-

sation, pour la toute première fois, d'un réveillon de la Saint Sylvestre, détaille la présidente Chantal Hoegen, partie pour son 5^e mandat. Nous sommes également heureux d'annoncer officiellement la création de notre site internet, un projet qui nous tenait à cœur. Chacun pourra désormais suivre l'activité villageoise, culturelle et sportive de Brenthonne grâce à des informations en temps réel. »

Fort de son demi-siècle d'existence, nul doute que le comité des fêtes soit plus que jamais parti vers un nouveau cap avec toujours autant de dynamisme et d'énergie. « Mais toujours en essayant de suivre les traces des anciens qui ont créé l'association il y a 50 ans », précise la présidente.

ERIC MYTNIK